

# Jörg Augstein steht an der Pyramidenspitze

Von Steffen Bigalke

In den letzten sieben Wochen wurden beim 3. Pyramidenturnier des SAV Torgelow insgesamt 42 Partien gespielt. Bisher haben 16 Mitglieder des SAV Torgelow den Kampf um den Pyramidenkönig 2007 aufgenommen. Mit 11 Punkten führt Jörg Augstein aus Ueckermünde das Feld an.



Ebenfalls 11 Punkte haben die beiden ärgsten Verfolger Gunnar und Andreas Kilp auf ihrem Konto. In den direkten Vergleichen schneiden sie aber schlechter als Jörg ab und haben auch mehr gespielte Partien. Dahinter folgen in Schlagdistanz gleich 8 Spieler mit 5-7 Punkten.

Da Gunnar und Andreas die nächsten Wochen im Urlaub sind, und somit Jörg auch keine Partien (außer gegen Neueinsteiger) spielen kann, wird es durch die kommenden 2 Spieltage wahrscheinlich Änderungen an der Spitze geben.

Aus meiner Sicht wird leider das Turnier noch zu wenig angenommen. Bei über 10 möglichen Paarungen werden nur 4 Partien gespielt! Mit Philipp Maßloch, Stefan Laqua und Daniel Krüger sind bisher nur 3 Jugendspieler am Start. Gerade Stefan und Philipp haben nach der Wettkampfserie im Feriencup mit ihren Ergebnissen in Briesen, Magdeburg und Ueckermünde den Nachweis erbracht, wie wichtig Wettkampfpraxis ist.

Ich persönlich würde mich darüber freuen, wenn im Oktober eine Teilnehmerzahl von über 20 Spielern erreicht wird. Noch schöner wäre es, wenn jeder seine maximale Partienanzahl (2 pro Woche) voll ausnutzen würde!